

**Buenos Aires 1898.**  
**El movimiento iberoamericano en clave positivista**

*Daniel Omar De Lucía*

El presente trabajo intenta ser un análisis de una serie de lecturas sobre la guerra hispanoamericana y sus proyecciones continentales realizadas por intelectuales argentinos o sudamericanos residentes en la Argentina. Se trata de análisis y balance sobre los acontecimientos de 1898 realizados por hombres y mujeres formados en el universo de ideas del positivismo. Lejos de ser unívocas u homogéneas, estas miradas sobre la crisis del imperio español y la política del *Bio Stick* revelan el complejo y heterogéneo proceso de apropiación de esquemas básicos de la corriente positivista en función de las estrategias políticas de distintos sujetos que actuaban en la Argentina de la transición entre dos siglos.